



Gracias a sus oraciones constantes y su generosidad fiel, vidas están siendo transformadas. A través de Ministerios Nazarenos de Compasión Canadá, su apoyo brinda ayuda real y la esperanza de Cristo a comunidades vulnerables en todo el mundo. Gracias.

En noviembre de 2024, el equipo de MNC Canadá se reunió para orar, reflexionar y buscar la dirección de Dios para el año que comenzaba. Lo que siguió fue un sentido de esperanza, nuevas oportunidades y una profunda gratitud.

En este boletín, leerá actualizaciones de proyectos e historias centradas en la Seguridad Alimentaria—sobre una fe que crece, comunidades que prosperan y el amor de Dios manifestado a través de Su Iglesia. ¡Esté atento a nuestro Informe Anual y no deje de visitarnos en nuestro stand durante las Asambleas de Distrito!

Contenido:

Crisis en Kenia

La ayuda alimentaria de emergencia trae esperanza duradera.

La Historia de Peter Etabo

Del escepticismo a la fuerza renovada

Campos Milagrosos en Malawi

Fe y agricultura en aldeas remotas

La Fe Echa Raíces en Nepal

Cuando las semillas se convierten en testimonios

En el Camino

En el extranjero y en Canadá



Reserva

La

fecha

Grow Hope Markdale
Fin de Semana de Celebración

August 15 - 17, 2025



794854 East Back Line RR4
Markdale ON

Crisis en Kenia

Cuando el hambre alcanzó niveles de crisis, la Iglesia intervino.



Did you Know?



En 2024, algunas regiones del norte de Kenia alcanzaron la Fase 4 de la Clasificación Integrada de Seguridad Alimentaria (IPC), lo que indica un nivel de emergencia en inseguridad alimentaria. La sequía dejó a muchas familias sin alimentos ni ingresos.



En colaboración con iglesias locales, MNC Canadá apoyó un Proyecto de Transferencia de Efectivo, que brindó ayuda alimentaria inmediata a 120 hogares (aproximadamente 720 personas). Estas familias recibieron \$96 USD durante 3 meses, junto con capacitación en mayordomía financiera. También se ofreció capacitación en Agricultura de Conservación (AC), preparando a los participantes del proyecto para reconstruir con resiliencia.

“No solo dimos alimento—le dimos a la gente una razón para volver a creer.” - personal del proyecto

La Historia de Peter Etabo

Del Escepticismo a la Fuerza Renovada

Peter Etabo, un padre de seis hijos de 30 años, del pueblo de Lokaparparae en el condado de Turkana, pasó años enfrentando la sequía, la pérdida de cultivos y la disminución del ganado. Con su familia enfrentando hambre y dificultades, Peter comenzó a cuestionar su fe, preguntándose por qué Dios parecía guardar silencio en medio de su sufrimiento.

Todo comenzó a cambiar cuando un proyecto de Transferencia de Efectivo liderado por la iglesia llegó a su comunidad. Aunque al principio era escéptico, Peter asistió a una reunión comunitaria donde los líderes de la iglesia no solo explicaron el programa, sino que también compartieron un poderoso mensaje sobre la provisión y la esperanza de Dios. Fue allí donde Peter encontró una fuerza renovada en su fe, al darse cuenta de que Dios no lo había abandonado.

Con el apoyo que recibió, Peter invirtió en cabras y participó en capacitaciones sobre alfabetización financiera y agricultura. Poco a poco, su situación comenzó a mejorar. Pero la verdadera transformación fue más allá de lo físico—la fe de Peter fue reavivada. Regresó a la iglesia, encontró ánimo a través de la comunión y comenzó a servir a otros compartiendo su testimonio.

Ahora, Peter no solo provee para su familia, sino que también comparte el amor y la esperanza de Dios con su comunidad. Su vida es un recordatorio poderoso de que, incluso en las circunstancias más difíciles, la provisión de Dios puede llegar de maneras inesperadas—restaurando tanto los medios de vida como el espíritu.



Campos Milagrosos en Malawi

En una aldea remota del norte de Malawi, agricultores de pequeña escala enfrentaban pérdida de cultivos y escasez de alimentos tras años de lluvias irregulares. Pero el 2024 trajo una nueva temporada.

Con el apoyo de MNC Canadá, las comunidades entraron en el tercer año de capacitación en Agricultura de Conservación (AC)—aprendiendo técnicas como la siembra directa, el compostaje y el acolchado, entre otros métodos agrícolas mejorados. Estas prácticas restauran los nutrientes en suelos agotados, haciendo que las cosechas sean más confiables en el futuro.

Un pastor local dijo: **“No solo estamos alimentando a nuestras familias; estamos aprendiendo a prosperar. Y la iglesia está liderando el camino.”**

Muchos participantes ahora están formando a otros, compartiendo el conocimiento de la AC y las Buenas Nuevas. Esto es más que agricultura. Es discipulado a través de la tierra.

“Los que siembran con lágrimas, con gritos de alegría cosecharán.” – Salmo 126:5



Nepal: Semillas de Testimonio

Una Cosecha de Fe a Través de la Seguridad Alimentaria

En el oeste de Nepal, se completó un proyecto de Agricultura y Medios de Vida de 3 años. Lo que creció fue mucho más que alimento. Los agricultores recibieron capacitación en prácticas sostenibles como el compostaje, el control natural de plagas y la rotación de cultivos—habilidades que aumentaron las cosechas y devolvieron la dignidad a familias atrapadas durante mucho tiempo en el ciclo de la pobreza.



Junto con el conocimiento técnico llegó algo más profundo: relaciones con líderes locales nazarenos que compartieron el amor de Jesús en palabra y acción.

Para finales de 2024, el proyecto no solo transformó la tierra, sino también vidas: **13 personas decidieron seguir a Cristo y 8 fueron bautizadas como una declaración pública de fe.**

“Vinieron por la agricultura, pero encontraron agua viva. Es una cosecha milagrosa.” - pastor local

En el Camino: En el Extranjero

Fortaleciendo Alianzas, Siendo Testigos de la Obra de Dios

Nicole Solis-Mukhiya, Gerente de Proyectos de MNC Canadá, viajó a Nepal, Kenia y Malawi el último año para visitar socios de larga data y fortalecer las relaciones ministeriales.

En Nepal, presencié el impacto de los proyectos agrícolas sostenibles, donde nuevos métodos están restaurando la dignidad y estabilidad de las familias rurales. En Kenia, observé el progreso de la Agricultura de Conservación y el riego solar—herramientas que traen vida a tierras secas. En Malawi, se reunió con líderes de la iglesia para explorar futuras oportunidades de desarrollo comunitario y capacitación.



“En cada lugar que visité,” compartió Nicole, “la Iglesia estaba presente, fiel, generosa y llena de amor. Dios realmente está obrando.”

En el Camino: En Canadá

Ánimo en las Praderas

En marzo de 2025, el Rev. Alan y Yara Cristales viajaron a Manitoba para conectar con iglesias nazarenas y simpatizantes.

Su visita no se trató solo de actualizaciones e informes, sino de relaciones y colaboración. A través de comidas compartidas, cultos dominicales y conversaciones en los pasillos, escucharon historias de compasión local, celebraron la generosidad fiel y compartieron lo que viene.

Uno de los momentos más destacados fue conectar con miembros de la iglesia cuya generosidad silenciosa ha contribuido a proyectos globales—personas que tal vez nunca viajen al extranjero a ver los proyectos de MNC Canadá, pero cuya fe llega allí a través de sus oraciones y ofrendas.

“Este viaje nos recordó que el campo misionero es tanto local como global—Dios está obrando en pueblos pequeños y aldeas lejanas por igual—y está usando a la Iglesia en Canadá para hacerlo.”



Ministerios Nazarenos de Compasión Canadá es un ministerio de la Iglesia del Nazareno Canadá, una organización cristiana registrada como entidad benéfica (N.º de registro 12787527600001) © MNC Canadá 2020. Cada donación se utilizará según lo designado, excepto cuando una necesidad ya haya sido satisfecha o cuando los proyectos no puedan llevarse a cabo razonablemente; en tal caso, el donante acepta que la donación pueda ser utilizada donde más se necesite.